

Presidente de Egipto Anwar Sadat Asesinado Este Martes en un Bárbaro Atentado Criminal

Estupor e indignación en todo el mundo por el asesinato de Anwar el Sadat. Según lo anticipado el martes el presidente egipcio fue muerto mientras presenciaba el desfile en recordación del 25 aniversario de la guerra con Israel.

Un grupo de militares que participaba del desfile disparó con armas de fuego automáticas y arrojó granadas contra el palco oficial que ocupaban, además del mandatario asesinado, la mayoría de los integrantes titulares del cuerpo diplomático acreditado en El Cairo.

El ataque, perpetrado aparentemente por un comando, un suboficial y cuatro soldados, fue repelido por agentes de seguridad en medio de una gran confusión.

Todavía con vida Sadat fue trasladado en un helicóptero hasta un hospital donde falleció pocos minutos después de su arribo.

Según el informe médico oficial, el cuerpo de Sadat recibió cinco balazos que le destruyeron el pulmón izquierdo y sus arterias principales.

PRESUNTOS RESPONSABLES

Diversos grupos opositores se atribuyeron el atentado. Pero las autoridades estiman que el autor del asesinato fue el frente opositor para la liberación del Egipto árabe, que encabeza el general Saad Eddin El Shazli, quien comanda las fuerzas armadas egipcias fue relevado por Sadat y desde fuera del país encabeza un movimiento de oposición.

En declaraciones formuladas en Argel Shazli dijo que "el asesinato era una necesidad para eliminar al régimen de traición".

Acusó a Sadat de haberse aliado con el sionismo y el capitalismo y de haber cerrado todas las puertas a la oposición.

El ministro de Defensa egipcio condenó el asesinato y destacó en un comunicado que los autores del atentado "son intrusos dentro del ejército egipcio y sólo pueden ser agentes pagados por quienes desean atentar contra la seguridad y la estabilidad de la nación".

ASUME PRESIDENTE DEL PARLAMENTO

A la muerte de Sadat asumió la presidencia el titular del parlamento Soufi Abu Taleb, en forma provisoria, y decretó inmediatamente el estado de emergencia en todo Egipto durante un año.

El parlamento celebró una reunión de emer-



Anwar Sadat

gencia, para proclamar al vicepresidente Hosni Mubarak como titular del poder ejecutivo hasta el 12 de octubre, en que un referéndum reafirmará el nombramiento.

Mubarak, que resultara levemente herido durante el atentado expresó que Egipto respetará los tratados internacionales suscritos "especialmente — dijo — los acuerdos de paz con Israel".

LAS OTRAS VICTIMAS

Durante el atentado murieron otras ocho personas, dos de las cuales son extranjeras, sin que se dieran a conocer sus nombres. Los heridos son 38 figurado entre ellos el embajador belga en El Cairo, el ministro de Defensa de Holanda, tres oficiales del ejército norteamericano que asistían al desfile, y el embajador de Cuba.

ALERTA

Los mandos militares egipcios pusieron en esta

do de alerta a las fuerzas estacionadas en la frontera con Libia. Mientras que los Estados Unidos impartieron especiales instrucciones a las fuerzas de intervención rápida y a las unidades navales que navegan en el Mediterráneo, alertándolas para una preparación intensa.

CONGOJA Y CONDOLENCIAS

Casi todos los gobiernos del mundo occidental expresaron su congoja y desataron los valores humanos y políticos del presidente egipcio muerto, que calificaron como "uno de los héroes actuales en la lucha por la paz del mundo".

El papa Juan Pablo II, al conocer la noticia se refugió a orar y envió un mensaje de pesar al gobierno egipcio en el que destaca a Sadat como "un visionario de la reconciliación entre los pueblos".

MENSAJE Y ADHESION ARGENTINA

El gobierno argentino dispuso por decreto declarar jornada de duelo nacional el día que se efectúe el sepelio del asesinado presidente egipcio Anwar el Sadat. Y asimismo se dispuso que la bandera nacional permanezca izada a media asta durante cinco días en todos los edificios públicos

ACUSA KISSINGER

WASHINGTON. — La radio libia de Tripoli fue la primera en confirmar, antes que El Cairo, la muerte de Sadat. Ello hizo que esa mañana, el secretario de estado para las Relaciones Exteriores de Estados Unidos, Henry Kissinger, se anticipara a asegurar que detrás de este magnicidio se encuentra el régimen de Khadafy que impera en Libia.

Negociación sobre las Malvinas reanudarán antes de finalizar el 81

Buenos Aires. — El canciller Oscar Camillón manifestó que antes de fin de año se fijará la fecha para reanudar las negociaciones con Gran Bretaña por las islas Malvinas.

Sostuvo que el actual "status" de las islas no puede sustentarse y hay que denunciarlo.

Camillón realizó estas declaraciones a su regreso de los Estados Unidos donde asistió a la asamblea general de las Naciones Unidas, y mantuvo reuniones con altos funcio-

rios del gobierno norteamericano.

Descartó que la participación de la Argentina en la fuerza de paz que irá al Sinal, pueda constituirse en un tema prioritario de la política exterior para nuestro país.

Respecto de nuestro pleito limítrofe austral con Chile, expresó que había efectuado un repaso general de las relaciones bilaterales con su colega René Rojas Galdames. Y remarcó que el tema está sometido a la mediación y "continuamos en ese marco".

Homilía: El Problema Ocupacional Preocupa a Monseñor Aramburu

Buenos Aires. — El cardenal primado de la Argentina y arzobispo de Buenos Aires, monseñor Juan Carlos Aramburu puso de manifiesto su preocupación por el problema de la desocupación que afecta al país. El problema afecta, dijo "a un crecido número de nuestros hermanos".

En la homilía que pronunció durante la peregrinación de católicos congregados frente a la basílica de N. S. de Luján, rogó para que "se produzca cuanto antes una reactivación laboral general en el país; para que se aquieten tensiones y personas, y hogares".

Ante una multitud estimada en más de 500.000 personas, el purpurado ex-

preso: "No queremos ser alarmistas, no nos animan, razones ni intereses políticos ulteriores. Creemos y esperamos que nuestro país saldrá de este actual periodo de dificultades".

Destacó también el anhelo de todo el pueblo argentino, de una solución pacífica y honorable del diferendo con Chile. Puntualizó que esa solución "exige clara visión del problema, y disposición de buena voluntad para que no una sola, sino ambas partes, vayan mutuamente disminuyendo las distancias iniciales para acercarse a través de la autorizada mediación papal al buscado acuerdo en materia tan delicada como importante".

Amplían plazo de radicación exterior a María M. de Perón

Buenos Aires. — El juez federal Dr. Ednardo Marquardt prorogó por tres meses más el permiso de radicación temporaria fuera del país otorgado a la señora María Estela Martínez de Perón.

El magistrado otorgó esta prórroga a solicitud del abogado defensor de la nombrada, Dr. Manuel Arrauz Castex, que la elevó la semana pasada para que su defendida continúe en España, ya que ninguna medida procesal en la causa exige su inmediata comparencia.

De no mediar rectificación, la ex presidenta deberá retornar a Buenos Aires el 9 de enero de 1982.

Anticipos del Plan Trienal que Propondrá el Presidente Viola

Buenos Aires. — El plan trienal de gobierno que el presidente Roberto F. Viola habrá de exponer ante la junta militar a partir del próximo lunes prevé recortes a la inversión pública, salvo para las más necesarias obras de infraestructura social, según lo adelantaron fuentes responsables.

Señalaron las mismas fuentes que la inversión pública se ajustará a estrictas prioridades a fin de evitar obras que si bien pueden ser necesarias, como las autopistas, no lo son tanto como las requeridas por la infraestructura social, como hospitales, escuelas, agua potable, saneamiento, etc.

El programa pone énfasis en la necesidad de incrementar la extracción de carbón, y subraya la prioridad que se dará a la concreción de proyectos de la industria petroquímica, que partan del gas como materia prima.

En cuanto tiene que ver con los hidrocarburos se

sobre la base de una adecuada complementación de los tres grandes sectores, el estado, la actividad privada y las obras sociales.

En el caso de la vivienda se trazan programas a cargo del Banco Hipotecario Nacional pero no sólo por vía de préstamo sino también por parte de líneas de créditos para sectores medios.

En el dominio educativo se estudia la transferencia progresiva de las escuelas secundarias nacionales que funcionan en provincias y conforme a las posibilidades financieras provinciales. Asimismo se dará cabida en el plano educativo a carreras terciarias o universitarias de corta duración al igual que la de enseñanza de la informática en los tres niveles del sistema.

Un Ejemplo de Esperanza y Fe

Las notas editoriales rescatan los temas que parecían escapar a los tratamientos periodísticos simples por la profundidad, por lo general aleccionadora, que se pretende imprimir para que cumplan con el principio de crítica constructiva en el caso, la exaltación de valores o, entre otras, con el juicio justiciero.

Pero el tema en sí, cualquiera que sea, hasta el más modesto, reviste inusitada relevancia cuando toma la dimensión que genera una aptitud con un alcance de proporciones humanas que eleva el espíritu para situarlo en lo ponderable, con un significado especial del término.

No decimos esto por mero concepto, sino que son con sideraciones adelantadas para un ejemplo de lo que acaeramos.

Vayamos al caso concreto, vecinos de la calle Sar gento Calral —no hemos hablado con nadie al respecto, lo que expresamos nace de una observación que surge muy elocuente — comenzando los que ocupa las fincas que llevan los N.ºs. 334, 344, 345, 355, 376 y 365 y esquina par de dicha arteria, han puesto manos a la bella y gentil tarea de embellecer los espacios verdes de sus frentes, y por ende, de esos lugares, nada menos que con rosales dispuestos con arte de jardinería. Suponemos que hay intencionalidad con los otros vecinos inmediatos que también harán otro tanto por su parte.

Una feliz y ejemplar idea que nos va diciendo mucho más allá de lo que representa el hecho en sí, por demás laudable, pues tiene una significación que es preciso profundizar para mediar su intensidad que sobrepasa notablemente la acción amorosa de depositar en la tierra tan hermosa ofrenda a la comunidad, como presente de civismo.

Los vecinos que han obrado con tanta generosidad de espíritu y con tan to sentido de lo que todo lo hermosa, han demostrado a las claras cuanto caudal de fe y esperanza les asiste en sus vidas, porque el plantar flores es símbolo de esas virtudes que idealizan la existencia, aún en el progreso

de los pueblos en sus aspectos más materialistas, por que con ellas en visión de futuro siempre se espera algo más, algo mejor, algo más digno en el devenir.

En momentos en que el país y consecuentemente nuestra ciudad viven las duras alternativas de una tremenda crisis económica y de otros órdenes básicos, que oscurece el cielo de la patria, en que hasta la naturaleza parece negarnos los beneficios de una vitalizadora lluvia para el campo y la salvación de una cosecha que tanto necesitamos como paliativo para el duro trance que padecemos, cuantos tantos problemas acosan a la comunidad y el porvenir amenaza sombrío; estos buenos vecinos que también sufren lógicamente las vicisitudes que ofrece la inercial situación actual, con profesión de esperanza y fe, plantan rosales pergeñando los espacios verdes de sus frentes.

Una admirable lección de optimismo y un ejemplo de amor a la ciudad, queriendo hacer algo más por ella y vaya si lo hacen engalanándola con una de las más bellas expresiones de la naturaleza, las flores.

Por la actitud de estos dignos miembros de nuestra comunidad que dejan así tan bien sentido el concepto de la ciudad, su calidad cívica y también, como que la comprende, la cultura, podemos asegurar que Gral. Ramírez tiene aptitudes de grandeza ciudadana y que estará en ese camino, pese a cuantos momentos difíciles se den, si el ejemplo que citamos cunde y muchos rosales engalanan muchos frentes, y otras tantas actitudes de parecido sentido y dimensión le siguen, concertando pasos encaminados a superar problemas, porque plantando rosales, también se elabora la grandeza de la ciudad.

Y aquí no tratamos de magnificar un hecho, ni mucho menos, sino de destacar lo realizado por unos vecinos que hacen algo muy importante por su ciudad y que sin dudas desean que la comunidad toda les acompañe en la tarea fecunda de embellecerla.

La Necesidad de una Ambulancia

En oportunidades de tener que ser recogido un herido o trasladado algún enfermo a otro centro de asistencia médica fuera de nuestro medio y aún dentro de él, se ha tropieza do con el gravísimo inconveniente de no disponer de una ambulancia al efecto.

Resulta un tanto inadmisible que nuestro nosocomio oficial no cuente con dicho medio de transporte propio, pese a la importancia a que reviste la disponibilidad de talésteres específicos de

elemento para la atención de la salud, en la emergencia.

Debemos señalar que en cierta medida esa carencia de ambulancia ha venido siendo paliada por el servicio que en forma desinteresada presta en las circunstancias la empresa "Santa Catalina", pero, obviamente, no puede escomotearse a la exclusividad de ese servicio especial para enfermos por su ocupación en los momentos de talésteres específicos de

firma comercial y, como es natural, no les permite desatenderlos para concurrir en auxilio de las necesidades que eventualmente puedan presentarse, con su vehículo especializado.

También se dispuso anteriormente de la ambulancia propiedad del Sindicato de la Carne, que debido a un accidente ha quedado fuera de servicio y en consecuencia no se puede tampoco disponer de ese medio en las condiciones en que se encuentra y aunque sus defectos no son de suma gravedad, no se cuenta con los recursos para su reparación.

Estudio Sobre Cultivo de Maiz en Entre Rios

PUBLICACION DE LA BOLSA DE CEREALES

La Bolsa de Cereales de Entre Rios, en su boletín mensual de septiembre ha publicado un estudio económico sobre las plantaciones de maiz y sorgo en nuestra provincia, con la firma de Egidio Luis Miotto.

Según el autor, las tendencias generales de ambos cultivos indican una mejora en términos relativos entre costos e ingresos operativos, dado que se ha producido una incidencia distinta de las sucesivas devaluaciones. Tal mejora permite apreciar un crecimiento sostenido del margen neto durante el período analizado el trabajo, es decir entre el mes de marzo hasta agosto de este año.

Dentro del ingreso operativo total, se observa una mejora relativa del margen, que pasó para el maiz del 18 por ciento al 36. Proporcionalmente, ha disminuido la participación de los costos de siembra del 49 por ciento al 36 por ciento y de cosecha del 33 al 28 por ciento.

El margen bruto para el cultivo de sorgo pasó del 13 por ciento en marzo al 33 por ciento en agosto, en tanto que los costos de siembra y cosecha disminuyeron de un 27 por ciento a un 20 por ciento y de un 42 a un 25 por ciento, respectivamente.

Como consecuencia del crecimiento sostenido y aumento del margen bruto, el rendimiento necesario para cubrir los costos fijos y los variables de siembra y cosecha, ha disminuido. Para el maiz, por ejemplo, ese rinde (llamado rendimiento de equilibrio), pasó de 20 quintales por hectárea en marzo a 15 quintales por hectárea en agosto.

Ahora, bien como los rindes promedios en nuestra provincia —según el trabajo de Miotto— estuvieron en el último decenio bastante por encima del rendimiento de equilibrio, puede estimarse un margen de ganancia relativamente bueno.

Si estas tendencias prosiguen, o al menos si se man-

tiene la relación entre precios y costos los márgenes operativos permanecerán siendo rentables para el productor.

Miotto, al final de su artículo, estima que los precios de los combustibles y reparaciones y mantenimiento de maquinarias seguirán aumentando y advierte que es difícil que las mejoras que ha detectado hayan sido obtenidas por los productores, ya que un gran porcentaje de éstos se encontraba con su cosecha vendida.

En resumen Gral. Ramírez, lamentablemente, no está provisto como es de desear, de ese medio de traslado para accidentes y enfermos, en forma permanente y efectiva.

Es de esperar entonces, que las autoridades pertinentes tengan presente la prioridad de que se trata, que de ninguna manera debe continuar adoleciendo y resuelva para que a la brevedad Gral. Ramírez esté dotada de la unidad sanitaria que con tanta justicia y por tan atendibles motivos reclama.

Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquina o a mano. Lanas y fibras. Heladeras, T. V., etc.

Recibimos tejidos como parte de pago de cuotas de su máquina.

BELGRANO 585

Gral. Ramirez.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevarientos
Direcciones de obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de instalaciones:
Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.
ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Rios).

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMATICO QUE UD. NECESITARA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Oubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramirez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 786

JOYERIA "Walter" RELOJERIA

ARTICULOS DE REGALOS Y GRABADOS DE BENITO FRITZLER

CRISTALES Y ADORNOS PARA EL HOGAR.

ANTEOJOS PARA SOL. MODELOS MODERNOS

Y LO QUE NECESITTE PARA SUS COMPROMISOS SOCIALES.

RCA. DE ENTRE RIOS 184 — TEL. 278 GRAL. RAMIREZ.

El niño necesita aprender muchas cosas en sus primeros años de vida y la única manera de aprender para él es a través del juego.

Siembre..! Semillas de Maiz - Sorgo - Girasol

DISPONEMOS DE VARIETADES FISCALIZADAS:

Cargill - Continental - Norkin - Morgan

Marcelo E. Hoffmann

PRECIO POR BOLSA 40 K. AL:	30/09/81	30/10/81
MAIZ "CONTINENTAL"	\$ 183.000.-	\$ 183.000.-
SORGO "CONTINENTAL"	\$ 283.000.-	\$ 310.000.-

ACOFIO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALBS — CONTRATISTA RURAL
10 de Julio 120 — Tel. 142 (Adm.) — 302 (Fáb.) — Gral. RAMIREZ (M. R.).

Información Oficial

La Municipalidad atenta a las necesidades públicas se encuentra especialmente abocada a la ejecución de obras que demandan mayor urgencia, algunas de las cuales ya han sido efectuadas, y otras que se van realizando de acuerdo con el plan trazado al respecto.

Los servicios públicos, se continúan prestando en todos los rubros establecidos, cumpliéndose con toda celeridad y eficacia a fin de que la ciudad goce de un ordenamiento, que redunde en beneficio del bienestar de la comunidad.

En una apretada síntesis la comuna de Gral. Ramirez pone en conocimiento público en cuanto a obras y servicios públicos se refiere que se va cumpliendo sin pausas, como así mismo de gestiones tendientes al adelanto de la ciudad.

OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

CLOACAS: Continúan con la inspección y aprobación de planos de construcción de cloacas domiciliares con el fin de verificar la buena conexión a la red cloacal general. A la vez se procede al arreglo y reparación de veredas, entradas de vehículos y planchadas peatonales en los sectores donde ya fué instalada la red cloacal.

BACHEO: Complementando el trabajo de cloacas se efectúa la reparación de bacheo de hormigón armado en los sectores de asfalto deteriorado, cordones del pavimento, juntas de asfalto correspondientes, etc.

CAMINOS: En un todo de acuerdo con el nuevo Convenio con la D. P. V. y nuestro Municipio por 151.400 km. que rige a partir de este mes, se procede al r.paso, conservación y abovedamiento de caminos de tierra.

Asimismo, se continúa la conservación de calles de tierra de la planta urbana de nuestro Municipio.

ACCESO: Con el fin de mejorar el cruce de la Ruta Nº 131 con el Acceso a nuestro Municipio, se procedió a realizar el segundo riego de asfalto y arena gruesa.

PARQUE INFANTIL: Se completó la construcción de las piletas de arena donde serán instalados próximamente los juegos infantiles. Se continúa con los trabajos de mejoramiento de dicho parque.

OTROS: Se instalaron las cajas para cruces peatonales en calles Urquiza y Rivadavia, entre las viviendas del Plan V. I. S., construidas por este Municipio, y Misión Monotécnica. Asimismo, un cruce de tubos para alcantarilla con el fin de facilitar el acceso a la Escuela.

Se completó el cruce de lajas de la Iglesia Evangélica Protestante a la Cooperativa Agrícola en la zona del acceso a nuestro Municipio.

Se procedió a realizar el badén de hormigón armado en calle 25 de Mayo, con el fin de canalizar el agua que corre al costado del terreno del Ferrocarril.

Se colaboró con la puesta de postes y alambrados en el arreglo del camino al Doll.

SERVICIOS PUBLICOS E INSPECCION: Se procede a la conservación de espacios verdes y árboles de la ciudad.

Limpieza de terrenos baldíos, mantenimiento del alumbrado público, riego de calles de tierra, provisión de aguas corrientes, servicios de desagotes, conservación de calles, construcción de tubos y lajas, barrido y limpieza de las calles pavimentadas.

Visación y otorgamiento de carnets de conductor y libretas sanitarias, control de aguas servidas, control del tránsito, gestión y pago de subsidios y

pensiones. Distribución de alimentos y frazadas, de acuerdo a los Programas Descentralizados de Asistencia Social. Informes Socio-económicos para inscripción en la adjudicación de futuras viviendas a construir.

Es un anhelo municipal, que brega por el embellecimiento y realce de la localidad, y que interpreta las aspiraciones de la población, de dar iluminación adecuada a la Avda. República de Entre Ríos (acceso a la ciudad) en toda su extensión, lo que por otra parte propenderá al lucimiento de la zona adyacente que bien los merecer por la muestra inequívoca de su adelanto.

Para ello gestiona el aporte necesario para tal obra, del Fondo de Desarrollo Comunal (FODECO) M.G.J.E..

También es propósito de la municipalidad la iluminación de la cancha de fútbol del Centro Polideportivo Municipal que se encuentra bordeada por la pista de atletismo, para lo cual ha solicitado el apoyo económico del Ministerio de Asuntos Sociales.

Cabe destacar, por otra parte, que la Municipalidad de Gral. Ramirez ha percibido de F.O.D.E.C.O., una subvención de 160 millones de pesos, no reintegrables, para reparaciones en el pavimento, veredas, cordones, pasos, etc.

Caso Schoklender: Todo Esclarecido

BUENOS AIRES.— Ha quedado definitiva, y totalmente esclarecido el asesinato de los esposos Mauricio Schoklender y Cristina Silva, del que son responsables sus hijos Sergio Mauricio y Pablo Guillermo.

Esto lo ha determinado el fallo dado a conocer extraordinariamente todavía producido por el Jefe de Instrucción Juan Carlos Fontela.

El fallo dicta la prisión preventiva de ambos parientes y establece que los dos son plenamente responsables de sus actos y que no muestran signos de alteración mental.

En Gualaguaychú, Desfile de Carrozas Estudiantiles

EL SABADO 17 DE OCTUBRE Y BAILE CORONACION

La ciudad de Gualaguaychú vivirá el próximo 17 de octubre una gran fiesta de la juventud, un acontecimiento que ya se ha ganado el carácter de Fiesta Provincial. El desfile de carrozas estudiantiles.

pos de objetivos claros y limpios: ser una fiesta, pero también la expresión de una juventud sana, alegre y positiva.

En esta oportunidad se presentarán 44 carrozas, distribuidas en las categorías: primaverales, 14 carrozas; libros 26 y conjuntos humanos 4.

Como es tradicional y como broche de oro se proclamarán los premios esfuerzo constante, a través de veintidos años y de las Carrozas en baile de coronación.

Municipalidad de General Ramirez

LICITACION PUBLICA Nº 131

Llámanse a Licitación Pública para el día 15 de Octubre de 1981, a la hora 10,00 (diez) o el siguiente día hábil si éste resultare feriado, para la concesión de la Cantina del Complejo Polideportivo Municipal, conforme al Pliego de Bases y Condiciones.

VENTA DEL PLIEGO: Municipalidad de General Ramirez - Sarmiento Municipalidad de General Rios.

PRECIO DEL PLIEGO: \$ 100.000.- (CIENT MIL PESOS).

Taller Metalúrgico

"HERSA"

Reparaciones de máquinas y conjuntos mecánicos, hidráulicos, repuestos, etc. Tornaría, cepilladora, perforadora de columna, soldaduras. Asesoramiento técnico gratuito.

Su dueño lo espera cordialmente.
Córdoba 318 (Ex panadería Walgandt).
Gral. Ramirez.

Oportunidad

VENDO

Casa económica a estrenar, 250 mts. de terreno

Compuesta de: baño instalado, cloacas conectadas; cocina comedor cmesada completa, cocina a gas, 1 aparador, 1 mesa 6 sillas; 1 dormitorio, 1 cama 2 plazas, colchón, 1 ropero, 1 cómoda, 1 mesa luz.

(Con dinero o en canje)

Tratar: "HUGO CHORT MUEBLES"

VENDO

425 Mts. de terreno. Excelente ubicación.

Frente a fábrica Fritzier Hnos.

Tratar: Independencia 698. Gral. Ramirez.

Cooperativa Agrícola Ganadera

"Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN

TEL. 12

ENTRE RIOS.

SR. ASOCIADO:

Su cooperativa le ofrece todas las variedades y marcas de semillas de maiz y sorgo híbridos.

NOTAS SOCIALES

Nacimientos

—Para alegría del hogar de los esposos Arnaldo Honorio Muller y Olga Teresa Arnet el 27 del mes pasado, llegó el pequeño Darío Iván.
—Lucrécia Elizabeth es la niña que desde el 30 del mes anterior colma de felicidad el hogar de los esposos Juan Domingo Alvarado y María Cristina Rojas.
—María Eugenia lleva por nombres la pequeña que nació el 1º del corriente mes colmando de dicha el hogar de los esposos Ernesto Ricardo Muller y Celia Elena Die-el.

Complejos

—El 1 del corriente mes cumplieron 2 años de vida los mellizos Rafael Andrés y Víctor Damián. Resp. quienes con tan grato motivo fueron cariñosamente agasajados.
—Rodeada del cariño de sus familiares y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad, agregó un año más a su vida el 4 del actual la Sra. Teresa E. de Yauck.

NUCIAS

El 2 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Ernesto Alejandro Pelz con la Sra. Norma Beatriz Schumacher. Actuaron como testigos de la ceremonia la Sra. Federica Luisa Pelz de Patt y el Sr. Julio José Eisenacht.

Es mucho más fácil y mejor educar a un niño premiándolo por lo bueno que castigándolo por lo malo.

Capacitación Docente en Salud. Curso en Crespo

A partir del 26 de octubre próximo y hasta el 6 de noviembre inclusive, se desarrollará un curso de Capacitación docente en Salud, destinado a maestros primarios en actividad.

El curso organizado por el Departamento de Asistencia Escolar de la Secretaría de Cultura y Educación de la Provincia en coordinación con la Agencia Cooperativa de Extensión Rural del INTA de Crespo, se dictará en el Salón Municipal de la ciudad de Crespo, de lunes a viernes en el horario de 17.30 a 20.00 horas, con un total de 30 horas didácticas.

Los asistentes deberán cumplimentar el 90 o/o de asistencia y aprobar la evaluación final para hacerse acreedores al punto de bonificación que se está tramitando ante el Consejo General de Educación.

Para inscripción e informes dirigirse a la Agencia Cooperativa de Extensión Rural del INTA de Crespo.

Gracias Espíritu Santo
L. M.

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
R. E. R.

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes septiembre 1981
Nº 17, Jorge Raúl Waigandt. 1 T.V. de 20"
Nº 30, Jorge Enrique Erhardt 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna

Moreno 367 — Gral. Ramirez — Tel. 32.

Necrológicas

† Martina Antonia Fernández

(Q. E. P. D.)
En Don Cristóbal el 28 del mes ppdo. dejó de existir a los 33 años de edad la estimada vecina de esa zona rural Martina Antonia Fernández. En el acto del velatorio como así en el de inhumación cristiana de sus restos mortales evidenciándose el pesar causado por su alejamiento definitivo.

† Santiago Schmidt

(Q. E. P. D.)
En nuestra ciudad el 4 del actual. Prodújose el deceso del estimado vecino Sr. Santiago Schmidt quien contaba 71 años de edad.

Sus restos mortales velados en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina", recibieron cristiana inhumación en el Cementerio Evangélico acompañados en dichos actos por un doliente cortejo fúnebre.

† Margarita Fuch de Brunner

(Q. E. P. D.)
El 4 del presente mes dejó de existir en nuestra ciudad la Sra. Margarita Fuch de Brunner.

La estimada vecina desaparece a los 46 años de edad, sus despojos mortales velados en la Iglesia Congregacional, recibieron cristiana sepultura en el Cementerio Evangélico, en dichos actos púsose en evidencia el pesar causado por su desaparición.

† Benito E. Schanzenbach

(Q. E. P. D.)
El 5 del corriente mes víctima de un fatal accidente sufrido mientras maniobraba con un tractor, dejó de existir en Algarrobitos 2do. el joven Benito E. Schanzenbach. Honda consternación causó la noticia de la tragedia, agravada por la corta edad del desaparecido trágicamente (15 años), cuando la vida había de sonreírle con un mundo de esperanzas e ilusiones. Tristísimo destino de quien tenía derecho a una existencia que le ofreciera la dicha de vivir aún con los felices días de la juventud.

† Oscar Orlando Zapata

(Q. E. P. D.)
Trágicamente en un accidente de trabajo, dejó de existir el 19 del Cte. mes en la Capital Federal, el Sr. Oscar Orlando Zapata, quien contaba con 29 años de edad.

Sus restos mortales traídos a nuestra ciudad de donde era oriundo, fueron velados en el domicilio de sus progenitores y luego de una ceremonia religiosa en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús", sepultados cristianamente en el Cementerio Municipal, donde el cortejo fúnebre que los acompañó puso en evidencia el dolor causado por la irreparable pérdida.

Conferencia Docente

El personal directivo docente y docente auxiliar del "Instituto Franciscano Ramírez", invita a docentes primarios y secundarios de la zona, a la disertación a cargo de la Profesora: Olga C. de Pedernera, catedrática de la Facultad de Ciencias de la Educación de Paraná, sobre el tema: Importancia del Planeamiento en la Labor Docente".

La misma, se llevará a cabo en el salón de Actos del Establecimiento, el día 14 de octubre de 17.30 a 20.30 horas. Se entregará certificado de asistencia.

Se oponen a la importación de arroz de Brasil

Su inquietud frente a versiones que indican la posible importación de arroz proveniente de Brasil con destino al consumo interno de nuestro país, expusieron al gobernador de la provincia Dr. Ferreira, directivos de la Cámara de Molinos de Arroz de Entre Ríos.

Tras señalar los perjuicios que acarrearía tal medida para la producción nacional —sobre todo teniendo en cuenta que hay existencia de ese grano para la venta— los dirigentes empresarios destacaron a la prensa la preocupación del Dr. Ferreira ante este problema y su inquietud para hallar una pronta solución.

Tabla de Posiciones del Concurso de Preguntas y Respuestas del I. C. F. R.

CONTABILIDAD				
	Preg.	C. O.	C. I.	Puntos
3er. año	10	10	-	19
1er. "	10	9	1	15
2do. "	10	8	2	14
5to. "	10	8	2	14
4to. "	10	7	3	13

GEOGRAFIA				
	Preg.	C. O.	C. I.	Puntos
2do. año	10	9	1	15
1er. "	10	8	2	14
5to. "	10	7	3	12
3er. "	10	7	3	10
4to. "	10	5	5	8

TOTALES				
	Cont.	Geog.		Puntos
1er. año	15	14		29
2do. "	14	15		29
5to. "	14	12		26
3er. "	16	10		26
4to. "	13	8		21

Las preguntas individuales correctamente contestadas son clasificadas con 1 punto y las de equipo con 4 puntos.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE BERNARDO DUBNER. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

Dr Flores

HOMEOPATA

Jueves 5 de Noviembre atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 970/98 — TELÉF. 178.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallini (días jueves)
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesiología: Alba Barolin (3 veces semanales).
Podiatro: Reynaldo Benancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia Intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Otras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Semillas Maiz y Sorgo Híbridos, Selectas Variedades y Marcas

SR. ASOCIADO PRODUCTOR

Siembre más... el País lo Necesita

Su Cooperativa lo Apoya

La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 Internos) C. C. 23

NOTAS PARA UNA RESEÑA

La Cooperativa Avanza

Habíamos quedado en el artículo precedente de la reseña que continuamos, que con la puesta en marcha de la Cooperativa Primeros avances en profundidad, se había producido en nuestra zona. En otras partes de la Provincia se daba, una verdadera cruzada cooperativista.

Estábamos allá por el año 1933, el país aún sentía la aguda crisis que se había desatado en todo el mundo, fueron años de carencias en que el campo sufría las consecuencias de lo que más se ha llamado entonces de "situación económica muy difícil", donde la Cooperativa era el paliativo que se buscaba para soportar ese

estado de cosas demoleedor para las finanzas del agro. En esos años a la crisis económica se le agregó la plaga más tremenda para los cultivos, que asolara el suelo de nuestro país, prácticamente devastando cuanto sembrado y planta se expusiera a su voracidad. Las mangas de langostas arrasaban todos los vegetales que encontraban a su paso, inclusive a los vigorosos árboles los debajan "pelados". La defensa contra el flagelo era ineficaz.

En 1933, el 3 de julio, se extinguió en Buenos Aires la vida del ilustre hombre público D. Hipólito Irigoyen, destituido por un golpe militar en 1930 y el país perdía una de las

figuras consulares de la política. El gran caudillo había sido uno de los hombres de su época que bregaron por el cooperativismo. De ahí que traigamos al recuerdo el luctuoso episodio, como un reconocimiento.

Pero retrocedamos un poco en el tiempo para referirnos a algo de vital importancia para la naciente cooperativa. Entonces un conjunto de 10 a 12 jovencitos —nos relata uno de los que fueron de aquel grupo— instados por sus padres hacían escuela "cooperativista", bajo el mandato de aquel hombre llamado Santiago Steimbrieger que sentía el cooperativismo en profundo y que lo ejerció con vocación de docencia colaborando con los me-

nesteres cotidianos de la "Unión Regional" sin percibir remuneración y en horas de la noche el propio maestro Steimbrieger les dictaba clases, en las que, obviamente, el sistema de la cooperación era uno de los temas de gran interés.

Ello llevó con el tiempo a que esos jóvenes, ya hombres formaran parte activa en el movimiento cooperativo y le prestaran importantes servicios, como integrantes de cooperativas.

Poco a poco la Cooperativa va cumpliendo sus objetivos primordiales y al avanzar en la segunda mitad de la década del 30, pese a las enormes dificultades con que tropezaban las colonias campesinas y por ende la entidad era mucho lo que se había materializado, la cantidad de asociados se había acrecentado notablemente, eran numerosas las operaciones diarias efec-

tuadas por los socios en los diferentes rubros, el suministro de artículos de almacén había hecho moderar los precios anteriores en plaza, poniendo fin a muchos abusos, como así de otras diversas mercaderías como repuestos, implementos, accesorios, etc. La comercialización de aves y huevos, cereales y oleaginosas tomaba cada vez mayor auge y en general, todo el proceso cooperativo marchaba seguro.

En febrero de 1937, había quedado instalada la sucursal Hernández de la Cooperativa "Unión Regional" Ltda., lo que representaba un ingente esfuerzo para la entidad, dado, no obstante la cantidad apreciable de socios, lo limitado del capital integrado.

El 9 de noviembre de 1937, finaliza su mandato, por renuncia, el Sr. Bellario Núñez, pionero fundador y primer presidente

de la sociedad, luego de cumplir la labor encomendada y digna que se le reconoce. Lo sucede como titular del Concejo de Administración el Sr. Alejandro Spengler.

De todo lo descrito en cuanto al accionar cooperativo de la "Unión Regional" lo más destacable fue la valiosísima ayuda y apoyo prestados por la sociedad al castigado hombre de campo que encontramos en ella, a través de varios años, el sostén para salir de la situación angustiosa en que en más de una "cosecha", se vio sumido.

Así cumplía en esta década que ya toca al final en el relato general la Coop. Agrícola "Unión Regional" Ltda., con un sentido humano y solidario que sólo puede darse en la cooperación.

Lo que continúa pertenece a un nuevo paso de avanzada, de la institución cooperativa camino a la grandeza.

Nuevo taller metalúrgico en nuestra ciudad

Un nuevo taller metalúrgico se ha instalado en la ciudad con un vasto programa en el rubro, que se especializa principalmente en reparaciones y la actividad.

Renovación de máquinas y conjuntos mecánicos, sin perjuicio de la tornería, trabajos de cepillado, etc., incluido todo el asesoramiento técnico profesional prestado sin cargo.

El referido negocio que ofrece un servicio de moderna concepción, entra a funcionar cubriendo cualquier déficit que al respecto de la aplicación del ramo pueda existir lo reforzando y mejorando.

Gral. Ramírez que viene esforzándose para alcanzar un mejor nivel en el aspecto técnico mecánico, encontrará en el flante taller metalúrgico "HERSA" bajo la dirección experimentada de su propietario Sr. Carlos Waigandt, un nuevo motivo de adelanto de la especialidad en nuestro medio.

Llamado a Licitación

La C. D. del Club Atlético y Deportivo "ROMA", llama a licitación para la explotación de la cantina de la entidad, con fecha de presentación hasta el 11 del corriente mes inclusive.

Calle Urquiza Nº 563 Gral. Ramírez (E. R.)

Panadería "La Chiquita"

SRA. PELZ

Elaboración casera de pan, facturas, masas, empanadas, pastas en general y otras especialidades.

EXISTENCIA Y POR PEDIDOS.

Calle Irigoyen 394 Gral. Ramírez.

)))GUIA PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramírez.

GRACIELA ALICIA FOLNER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.

BIELGRANO 309
Gral. Ramírez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramírez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados,

arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Alcides G. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DR. MARIA ZUNILDA SCOLI

GINECOLOGIA

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 81

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramírez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1040

DR. CARLOS A. DESIO

GERUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/61 — Tel. 12978 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mnt. Col. de Ingeniería 585 N

Avda. Ramírez 80 Gral. Ramírez.

C. Ciencias Económicas E. Ríos con el Gobernador

El gobernador de Entre Ríos se reunió con el Consejo Profesional de Ciencias Económicas para los días 22, 23 y 24 de octubre en la ciudad de Paraná.

Con el propósito de someter el temario, se trataron recientemente varios de los miembros del referido consejo, su presidente C. Héctor Cavaldo Olima, el vicepresidente Horacio Tarrina, el secretario Raúl Sa-

las, el tesorero Dionisio Villamonte y los miembros Olaya Noemi Dalcol, Alfredo P. Tiamm, Eduardo Corfield, Adolfo Arias y Eleazar Pasik.

Los temas a ser tratados durante las jornadas estarán referidos a cuestiones impositivas y contables en general y asuntos de las economías regionales en particular, participando delegaciones de Corrientes, Misiones, Chaco, Formosa, Santa Fe y Entre Ríos.

Nuevas Expresiones de Aguado Aconseja la Siembra Massera contra Proceso de Granos de Cosecha Gruesa

BUENOS AIRES. — El ex comandante de la Armada contralmirante Emilio Eduardo Massera declaró que "hay que cambiar a los hombres del gobierno nacional ante el fracaso del proceso militar iniciado en marzo del '78".

Hablando durante un acto realizado en el Sindicato de Luz y Fuerza de Rosario manifestó que "como antiguo coprotagonista del proceso, mi propia desazón no conoce límites cuando veo a más de cinco años de haber dado

comienzo a lo que iba a ser una etapa importante de la historia, que no hemos alcanzado ninguno de los objetivos, excepto la victoria armada contra el terrorismo".

Massera destacó además que "la ley no es pareja pues mientras que millones de ciudadanos fueron llevados a la pobreza, selectos grupos de elegidos aumentaron sus riquezas sin el menor pudor sobre la base de la especulación y a costa de destruir el aparato de la producción".

BUENOS AIRES. — El ministro de Agricultura y Ganadería de la nación señaló que el proceso de comercialización de los granos de cosecha gruesa debe tener un carácter de mayor participación para los productores, ya que los precios que se pagan a los productores...

LOTERIA DE ENTRE RIOS

Con un premio que ahora es mayor, ya que ha sido elevado a 630 millones, se sortó el sábado 3 del corriente la lotería de Entre Ríos. Ese aludido premio mayor correspondió esta vez al número 15.110 y el entero del mismo fue vendido en la ciudad de Concordia, por la agencia de la señora M. E. de Rabiol.

Los 29 primeros premios de la tabla correspondiente a los siguientes números:

15110	10673	29209	37180
12852	5780	42411	6322
7666	30841	16598	22142
23754	35960	38238	15481
17537	30989	32361	38976

TORNEO DE PESCA EN PARANA

Con la organización del Club Ciclista Paraná tendrá lugar el próximo 11 de octubre en los muelles del Puerto Nuevo de la capital entrerriana, un torneo interprovincial de pesca variada individual.

Estará en disputa la copa challenger "60 Aniversario" de la afortunada entidad y habrá premios hasta el 15º puesto.

El acontecimiento deportivo cuenta con fiscalización y reglamentación de FEDEP.

Muestra Técnica del Chacinado

EN LA CAPITAL FEDERAL. Se realizará del 12 de noviembre al 14 de noviembre en el Segundo Salón Internacional de Chacinados y Afines Seminario de Actualización Técnica en la sede del Vélez Sarsfield de la C. Federal.

El comité organizador forma que cuenta con el patrocinio de la Cámara Argentina de Industrias Chacinadas y Afines auspicio de INTA, INACITECA y SENASA, así de todas las cámaras del interior.

La muestra será eminentemente técnica, se exhibirán productos, equipos y las primas nacionales importadas y será por industriales de la del país y de América...

La secretaria del organizador efectúa actividades en Corrientes 1042 - Capital Federal 45-2673 | 40 8785.

Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios

"General Ramirez"

CORDOBA Nº 389.

HORARIO DE ATENCION: 8 a 12 HS.

"ASOCIESE"

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.O.E.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 142 Teléf. 280.

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 363 Gral. Ramirez Entre Ríos

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA.

Fonseca y S. Martín. Teléfono 69.

ESTUFAS

NO PASE FRIO! — INSTALE LO MEJOR

La nueva estufa a leña super económica

3 MODELOS DIFERENTES

Contado y todo por cuotas, según su comodidad.

FABRICA Y VENDE

David J. Krenz

TELS. 172 y 222 GRAL. RAMIREZ

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de sifos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PERFUMERIA — ELECTRICIDAD

HERREROS — CABLES Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 100 — TEL. 66 — Gral. Ramirez

Entre Ríos.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

Dr. Marcelo Angel Lanzano Veterinario
Ezequiel Ricardo Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepto de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: TELEFONOS: 610 - 614
MOLINO HARINERO 613

SECURANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Unión en Villaguay Organizativa Homenaje al Exgobernador Favre



En la parte superior del grabado, el señor Miguel A. Amoroto en momento que habla para saludar a los asistentes a la reunión organizativa del homenaje al exgobernador Favre. Abajo, un sector de los asistentes a la reunión.

Como se había anunciado se realizó en el salón de sesiones del Concejo Municipal de Villaguay, la primera reunión general para tributar un homenaje a la memoria del desaparecido exgobernador de la provincia, brigadier (r) Miguel Favre.

El mismo contó con la presencia de un importante número de personas veídas de distintos puntos de la provincia, de la capital federal de Santa Fe y de un medio centenar de un momento con el carácter de representantes, secretarios, integrantes o funcionarios de distintos niveles, acomodados en la gestión del

nombrado exprimer mandatario de Entre Ríos.

La reunión comenzó con las palabras de bienvenida, que como anfitrión pronunció el extinguido de Villaguay señor Miguel Ángel Amoroto.

Posteriormente y a motivación del extinguido de Crespo señor Salmendi, se guardó un minuto de silencio en homenaje al nombrado exgobernador, que los asistentes concretaron poniéndose de pie.

Habió seguidamente el exministro de Gobierno durante el mandato del brigadier Favre, Dr. Marciano Martínez, quien expuso los objetivos a que apuntaba el homenaje,

para lo cual historió a grandes rasgos los aspectos más señalados de la obra realizada por el mandatario en favor de Entre Ríos, muchas de las cuales enumeró en función a su importancia. Invitó seguidamente a producir un intercambio de ideas sobre la forma de concretar dicha recordación, optando que debiera ser natural y espontánea, prudente, sin desmedro de ninguna otra acción de gobierno y despojada de todo color político, por cuanto en su momento el destinatario del homenaje contó con el valioso aporte de hombres de otros partidos.

Se originó así una am-

plia exposición de ponencias de la cual surgió en principio la designación de una Comisión Central Permanente de Homenaje, que será la encargada de coordinar globalmente el proyecto, conocer opiniones sobre la forma de concretarlo, esbozar el programa definitivo, como también y entre otras cosas, establecer la fecha y lugar con que culminará la memoración. Esta comisión central se integró con el Dr. Romeo Cáceres, el escribano Gilberto Izaguirre, el Dr. Marciano Martínez, el arquitecto Juan Rubio.

De esa nutrida expresión de criterios, de la cual participaron entre otros los señores Irigotia, Amoroto, Salmendi, profesor Máximo Pedrazzoli, Arq. Rubio, Dr. Cáceres, Solé, Bosio Masón, etc., se resolvió establecer un delegado en cada cabecera de departamento para que éste mantenga un contacto permanente con la comisión central. De esta forma — se dijo — se posibilitaría una mayor difusión al homenaje, recibir adhesiones de personas que espontáneamente quisieran hacerlo, como también auspiciar la formación de subcomisiones en distintas áreas — propuesta del Prof. Pedrazzoli — para de esa manera destacar la importancia de la obra del gobernador Favre y publicitarla.

Concluidas las deliberaciones, todos los asisten-

Un Personaje y su Creador

Cabal descendiente de los prototipos de la novela picaresca española. Lau se mueve sin embargo con definidos caracteres locales y, pese a no haber nacido en él, se identifica plenamente con su pago de adopción. Chí co, donde recaló después de azarosa aunque corta existencia.

La fluidez y naturalidad con que el autor mueve a sus personajes dentro del escenario que les propone, nos hace dudar por momentos de que se trate de seres y lugar imaginado. Su prosa es tan convincente y aguda en ambientación y planteo de situaciones, que nos lleva a pensar en una realidad recreada.

Por las virtudes apuntadas, Roberto J. Payró ha quedado identificado con su desopilante "Pago Chico" y con su atrevido personaje Laucha, cuyo enlace utiliza como tema central de otro trabajo.

tes participaron de un almuerzo — muy bien atendido por las damas que sostienen el Ropero Infantil — que fuera servido en el salón de la Sociedad Rural Villaguay y al que concurrió especialmente invitado, el intendente de aquella ciudad Sr. Francisco P. Dunne.

Esta identificación suele llegar a segundo plano la prolija labor en otros géneros literarios. Sus obras, en efecto, superan largamente el medio centenar destacándose por las crónicas y las piezas teatrales estrenadas por los más prestigiosos actores de la época.

"El casamiento de Laucha" y "Pago Chico" han reaparecido formando parte de un mismo volumen: el 143 de la Colección GO LU de Editorial Kapelusz, propone, nos hace dudar por momentos de que se trate de seres y lugar imaginado. Su prosa es tan convincente y aguda en ambientación y planteo de situaciones, que nos lleva a pensar en una realidad recreada.

La lectura de las dos obras de Payró permitirá a muchos lectores reencontrarse con la fresca gracia de las situaciones de este simpático pueblo y ser, una vez más, testigo de las aventuras de este picaresco de claros perfiles. Para quienes no lo hayan leído, será una excelente oportunidad de gozar con la lectura de este "clásico" de las letras argentinas.

Gracias

CEPERDINO
NAMBUNOURA
R. D.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

SECURANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula N° 2591

NUESTROS PROXIMOS REMATES:

OCTUBRE 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 1 y 22

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 16

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 27

A LAS 14.30 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

OCTUBRE 1981

Lunes 12 y 26

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 21 a las 14,30 Hs.

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

C. C. 6

TELEFONO 10457

EN LA CIUDAD DE PARANA.

Box en Crespo

SALOMON SE IMPUSO POR KO A PASTOR

El sábado pddo. se llevó a cabo en el Club "Unión" de Crespo un festival de box amateur, patrocinado por Kramer Asociados y fiscalizado por la Comisión Municipal de Box, en el que se registraron algunos combates interesantes.

En la pelea de fondo, se midieron los pesados ligeros Jorge Salomón de Crespo representante del "Monón Boxing Club Santa Fe" y Jorge Pastor del Luba Park.

En forma contundente se impuso Salomón en el primer minuto del match al aplicar un poderoso golpe en la mandíbula de su rival que se desplomó sobre la lona, poniéndose de pie a los 5", no obstante el juez continuó con la cuenta hasta el out, obrando correctamente. Nada tenía que hacer ya el pugil porteño en el cuadrilátero y su vencedor se había brado con creces la derrota que en oportunidad le infligiera Pastor.

En el primer combate de la noche Rodolfo Retamal de Paraná, en un excelente enfrentamiento,

Ofertas de compra a Radio Argentina

BUENOS AIRES, 6. -- Cuatro empresas presentan ofertas para la compra de LR 2 Radio Argentina de esta capital. Se trata de Santa Mara del B. en Aire SA (firma en formación), Radio Familia SA, vinculada con los propietarios del semanario Esquál, la firma integrada por Enrique Benítez Cruz, Daniel Ibarra y Antonio Rodríguez Villar, y Radioemisora Metropolitana SA, integrada entre otros por Palito Ortega y Antonio Carrizo.

Franqueo Pagado
Concesión N° 1
Distrito 12

Conces. N° 23
Tarifa Reducida

Gral. Ramírez
(E. Ricos)

Correo Argentino

Ramirez Automóviles

COMERCIALES

Rastrojero 72	\$ 19.000.000
Pik-up V8 - 66	" 18.700.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Estanciera Bestado - 65	" 10.800.000
Aoplado vaquero	" 8.400.000
Aoplado Helvética	" 16.000.000
Vaqueano 500 63	" 9.200.000

AUTOS

Chevy 71 Primera mano	" 21.000.000
Renault Dauphine 65	" 4.500.000
Fiat familiar - 65	" 10.300.000
Peugeot 504 X E Mod. 74	" 34.000.000
Dodge 1.500 71	" 20.000.000
Ford V8 motor 75 72	" 35.000.000
Fiat familiar 65	" 10.300.000

Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez.

Solidaridad Humana

En un gesto de solidaridad humana digno de destacar, un grupo de amigos del Sr. Juan Carlos Reidel, que se encuentra postrado en silla de ruedas, a raíz de un accidente de triste recordación que lo dejó inválido, con el apoyo municipal, ha instalado a favor del nombrado Reidel un kiosco que atendido por éste, le sirva para atenderse económicamente con dignidad.

En un sencillo acto rea-

lizado el sábado pddo., al que concurrieron las autoridades municipales y amigos del beneficiado, se le hizo entrega del negocio, procediéndose luego a la bendición de las instalaciones.

En la oportunidad hizo uso de la palabra el Sr. Alfredo Clará, quien se refirió a la actitud de los amigos del Sr. Reidel y del municipio, cumpliendo con un deber de solidaridad humana.

Titulares de Industria Automotriz con Sigaut

BUENOS AIRES. -- La reunión entre los representantes de la Asociación de Fábricas Automotrices (ADEFA) y Sigaut, se desarrolló en un marco de total hermetismo. Los empresarios sólo indicaron que la acumulación de stock en todas las terminales llega a las 40.000 unidades.

BOXEO

Palma Ganó pero no Conformó, Tras una Dura y Enredada Pelea

En lo que constituyó su cuarta y exitosa defensa de la corona mundial pluma junior, el pugil argentino Sergio Victor Palma venció por puntos el sábado anterior en Buenos Aires al retador taiwandés Wchit Muargrol Et

La mencionada surgenela se obtuvo al llegar la perforación a los 733 metros de profundidad. Desde la plataforma semi sumergida Río Colorado se realiza un estudio detallado de la ubicación y de la zona, ya que desde ella se efectuó la perforación y se rá movilizada para recorrer el área y comprobar las posibilidades de nuevos hallazgos en la zona de tal importancia.

El pugil chaqueño retuvo el título en juego, versión Asociación Mundial de B. y

Distinción a la Escuela No. 31 "L. Herrera"

El martes 15 de setiembre la escuela N° 31 "Leopoldo Herrera" participó en la Feria de Ciencias de la ciudad de Rosario durante los días 2 y 3 de ese mes.

El Personal Docente agradece a la Municipalidad y padres por haberlos posibilitado a dichas ciudades. De esta forma nuestra escuela se proyecta a la comunidad mediante el método científico.

Reinas Estudiantiles que concurren al festival de mañana en Villaguay

Las organizadoras del XII Festival Provincial de Estudiantes Secundarios de que será escenario Villaguay entre el viernes 9 y el domingo 11 --o año de ENET-- han entregado la nómina de las reinas estudiantiles que han comprometido ya su visita a dicho festejo provincial.

Se trata de Adriana Guadalupe Sallier, de Paraná; Ana María Estelz González,

de Federal, Lía Isabel de Cerrito (Dpto) Paraná; Viviana Estela Kratt, Diamante; Patricia Ugo Bravo, de Concordia; Myriam Graciela Carrión, Rosario del Tala; María Brites, de Crespo; Silvia Isabel Noir, de San Salvador, Carmen E. Engler, Colón y Silvia Roche, Basavilbaso.

Todas ellas estarán en el baile de las reinas en Villaguay. Aun restan confirmarse la presencia reinas de otras localidades. Podemos agregar a lo informativo que la entrada al baile de las reinas será \$ 40.000 y el valor de mesa y cuatro sillas será \$ 5.000.

El baile se realizará el sábado, a partir de las 10:00, siendo previo a la realización del mismo, el desfile de las reinas concurrentes en ropa sport, frente al jurado en las instalaciones del club Salud Pública, a partir de las 21.

CONVENCION EMPRESARIA



Fleischmann Argentina Incorporated, elaboradora de los productos Royal, efectuó una reunión empresarial en la que participaron los integrantes de su equipo de ventas, mayoristas, minoristas y representantes de supermercados, para presentar su nuevo producto "Saroma", un café instantáneo para batir de sabor suave, elaborado en Brasil mediante un proceso de avanzada tecnología, con granos rigurosamente seleccionados y sin azúcar, dextrosa u otro aditivo cualquiera. El señor Eric Rasmussen, gerente de planeamiento comercial, detalló los estudios realizados para desarrollar el producto, exv-

sus características y anticipó las campañas publicitarias y promocionales preparadas, en tanto que el señor Antonio Castiglioni, gerente de ventas, analizó las perspectivas previsibles para la participación de este nuevo café instantáneo en el mercado local. Finalmente y después de una breve exposición del representante de la compañía brasileña proveedora del café, el gerente general de Fleischmann Argentina Incorporated señor Juan Ranfil, cerró el acto destacando los alcances comerciales y la oportunidad de este nuevo esfuerzo de la empresa y agradeciendo la presencia de todos los concurrentes.

Harguindeguy: Otra Opinión para la Polémica

BUENOS AIRES. El general (r.) Eduardo Albano Harguindeguy acaba de regresar de Estados Unidos, manifiesta que "sería ideal que existiera un supremo tribunal electoral que determine la idoneidad o no los candidatos para votados en elecciones que su fallo fuera inapelable". Sostuvo que para un fin específico el organismo propuesto estaría a altura de la Corte Suprema de Justicia y actuaría "en nombre del Poder de Reorganización Nacional".

TENIS ARGENTINA FINALISTA DE LA COPA DAVIS

Al obtener la totalidad de los puntos en disputa, el equipo argentino tenista clasificó para la final de la Copa Davis, venciendo a Gran Bretaña. El binomio Vilas - Chingón jugará el 11 al 13 de setiembre próximo la final este match, frente al poderoso equipo estadounidense, quizás en Nueva York.